

L'UNASUR salue la décision de l'OEA en faveur du dialogue politique au Venezuela



Quito, 3 juin, (RHC/PL).- L'Union des Nations Sud-américaines, UNASUR, a salué la décision du Conseil permanent de l'OEA, l'Organisation des États de l'Amérique en faveur du dialogue politique au Venezuela.

Dans un communiqué diffusé au terme d'une réunion extraordinaire à Quito, l'UNASUR exprime sa satisfaction pour l'appui qu'a reçu cette initiative de la part des Nations-Unies, de l'Union Européenne, du Saint-Siège, de la France, des États-Unis et des ministres des affaires étrangères de la région.

Par cette décision, le Conseil permanent de l'OEA a rejeté la proposition de son secrétaire général Luis Almagro de faire valoir la Charte Inter-américaine qui prévoit l'intervention militaire en cas de graves troubles de l'ordre constitutionnel dans un des États membres.

Le gouvernement vénézuélien et l'opposition ont tenu, le 27 mai, une réunion exploratoire à Saint-Domingue afin d'engager les pourparlers conduisant au dialogue, à la paix, au respect de la souveraineté nationale et de la Constitution ainsi qu'au bien-être du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95606-lunasur-salue-la-decision-de-loea-en-faveur-du-dialogue-politique-au-venezuela>



Radio Habana Cuba